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議 事 録 

令和５年第７回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和５年７月２６日（水） 

招集の場所 かほく市役所 ３０１会議室 

開   会 令和５年７月２６日（水） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山名田 浩 文 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 諸 井 幸 子 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第１４号 

 

議案第１５号 

 

令和４年度事務の管理及び執行の状況に関する点

検及び評価報告書について（継続審査） 

河北採択地区協議会規約の一部改正について 

 

継続審査 

 

原案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

（１）令和５年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

（２）令和５年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

（３）第３６回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について 

（４）新規国際交流員（CIR）及び外国語指導助手（ALT）の紹介について 

（５）小中学校運動会（体育祭）日程等について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和５年第７回かほく市教育委員会を開催します。 

 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、諸井委員を指名します。 

 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山田教育部長】 

（６月２１日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

７月１６日から２５日にかけて行われたメスキルヒ市からの青少年訪問団との姉妹都

市交流が無事終わりました。４年ぶりの交流ということで準備が大変だったと聞いてい

ます。来年は、かほく市からメスキルヒ市への訪問となりますので、団員募集などの準

備や計画は早めに取り組むようお願いします。 

７月１２日の夜間に発生した線状降水帯による豪雨の影響で、宇ノ気小学校・金津小

学校・大海小学校・宇ノ気中学校が避難所となりました。今回のような水害の場合は、

避難所となる学校自体は安全だと思いますが、そこに避難するまでの経路については、

川沿いを避けて移動しなければならず、避難場所として適切かどうか考える必要がある

と感じました。 

また、７月１２日から１４日にかけて、河北郡市教育長視察研修として、福島県や埼

玉県で視察を行ってきました。各施設をまわり、図書館や市民交流センターなどの複合

施設の見学、部活動地域移行の先進的な取組について視察をしてきました。 

さて、市内の小学校は７月２５日から夏休みに入りました。今年は４年ぶりに小学校

でのプール開放が行われています。期間は８月４日までの約２週間と少し短いですが、

他の自治体では監視員の不足等でプール開放ができていない所もあるとのことで、まず
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はかほく市でプール開放が開始できて良かったと思います。 

第６回教育委員会会議以降、七塚小学校の創立１５０周年記念式典やメスキルヒ市か

らの青少年訪問団との交流、高校総体の激励会などがありました。 

いよいよ来週、石川県民スポーツ大会が開催されます。かほく市が主会場ですので、

まずは無事に開催されること、そしてスムーズな進行となるよう、事務局でも万全の準

備をしてもらいたいと思います。 

以上で教育長の報告といたします。何か質疑等がありましたらお願いします。 

 

【絈野教育長職務代理者】 

メスキルヒ市の訪問団の中には、ベジタリアンや宗教上の理由で肉食がＮＧなど、食

べるものを考慮しなければいけない子もいて、ホストファミリーの方は苦労したのでは

ないかと思います。そういった子たちは、食の交流があまりできないので少し残念に思

います。 

【新田生涯学習課長】 

食の条件については、ホストファミリーの方からも問い合わせがあり、こちらでも食

べられるものなどを調べて情報提供をしていました。また、事前に向こうから食の条件

など情報を貰っていますが、お国柄としてベジタリアンやヴィーガンは多いと聞いてい

ます。さよならパーティーでも肉・魚・野菜・果物ごとに皿を分けるなど、食事に配慮を

して提供していました。 

 

 

議   件 

 議案第１４号 令和４年度事務の管理及び執行の状況に関する点検及び評価報告書 

について（継続審査） 

 議案第１５号 河北採択地区協議会規約の一部改正について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第１４号については、本会議に先立って行われまし

た意見懇談会にて、学識経験者の方と意見交換を行いました。懇談会で出た意見を資料

に反映し、来月の教育委員会にて審議としますので、今月も引き続き継続審査といたし

ます。 

では、続いて議案第１５号について、事務局より説明願います。 

【山田教育部長】 

（議案第１５号 河北採択地区協議会規約の一部改正について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

それでは議案第１５号について、原案可決ということでよろしいですか。 

（異議なし） 
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【山越教育長】 

議案第１５号については、原案のとおり可決しました。 

 

 

協議・報告事項 

（１） 令和５年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

（２） 令和５年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

（３） 第３６回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について 

（４） 新規国際交流員（CIR）及び外国語指導助手（ALT）の紹介について 

（５） 小中学校運動会（体育祭）日程等について 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。（１）から（５）までを一括で、事務局から説明願

います。 

【山田教育部長】 

（令和５年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について説明） 

（令和５年度特別支援教育奨励費支給決定結果について説明） 

【新田生涯学習課長】 

（第３６回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について説明） 

【山田教育部長・新田生涯学習課長】 

（新規国際交流員（CIR）及び外国語指導助手（ALT）の紹介について説明） 

【山田教育部長】 

（小中学校運動会（体育祭）日程等について説明） 

 

 

その他 

・行事予定について 

 

 

【山名田スポーツ文化課長】 

 ８月行事予定の説明の前に、８月５日の石川県民スポーツ大会の出欠について確認を

させて下さい。開会式については、教育委員の皆様も出席されるということでよろしい

でしょうか。 

（各委員了承） 

【山名田スポーツ文化課長】 

 それでは、開会式のご出席をお願いします。また、そのあとに各競技の巡回応援もあ

りますので、当日はよろしくお願いします。 

 

【山田教育部長】 

（８月の行事予定について説明） 
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【山越教育長】 

来月の教育委員会で構わないので、いしかわ百万石文化祭の全体スケジュールを提示

してほしい。 

【新田生涯学習課長】 

 分かりました。 

【山越教育長】 

 私の方から１点ご報告します。かほく市の社会福祉協議会というものがあり、その評

議委員を教育委員会から出しています。現在、私が委員となっていますが、残り２年の

任期は山田教育部長にお願いしています。次回の評議会からは、山田教育部長が出席し

ますのでご了承ください。 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、８月２３日（水）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和５年第７回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後４時２５分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    諸 井 幸 子 

 

 


